



Communiqué de presse

XMOBILITY Le Mans accélère son développement et affirme son ambition internationale

Six nouveaux investisseurs, soutien du plan FRANCE 2030 et ouverture prévue en 2026

Le Mans, France – 12 janvier 2026

Le HUB XMOBILITY Le Mans, franchit aujourd’hui une étape structurante dans son développement. Il affirme son positionnement unique en tant que plateforme européenne stratégique, à la fois complémentaire aux accélérateurs internationaux et nationaux et centré sur un maillon encore peu couvert de la chaîne de valeur. Ce positionnement s’inscrit dans une logique de souveraineté industrielle, avec pour ambition de valoriser le savoir-faire, accélérer la décarbonation et renforcer l’attractivité de l’Europe.

Le HUB confirme ainsi son envergure internationale et sa pertinence face aux grands enjeux économiques et climatiques.

Ouverture du capital à de nouveaux partenaires

Co-créé par XMOBILITY Holding, initiative LE MANS TECH, et par 3 acteurs majeurs et internationaux de la mobilité – l’Automobile Club de l’Ouest, ED-TRANS et le GROUPE IDEC Invest – XMOBILITY Le Mans intègre 6 nouveaux actionnaires : Auxilium Ingénierie, Fabre SAS, Groupe DIROB, Société Vitall+, Groupe Tremblaye, Groupe Raphaël Perrier.

Ces entrepreneurs aux profils variés viennent compléter les réseaux existants du HUB tout en soulignant la volonté d’ancrer cette initiative dans un écosystème d’innovation à impact global. Cette ouverture du capital renforce la gouvernance et la vision entrepreneuriale du HUB tout en affirmant sa volonté d’impacter les mobilités durables à l’échelle mondiale.

Des soutiens institutionnels complémentaires

XMOBILITY Le Mans bénéficie du soutien actif de l’État français et de la Région Pays de la Loire dans le cadre du plan FRANCE 2030. Le Mans Métropole est également un partenaire précieux avec la mise à disposition avantageuse d’un de leurs bâtiments industriels en face du circuit des 24 heures du Mans. Cette reconnaissance officielle valide la vision du HUB d’être un acteur rassembleur de toutes les parties prenantes dans le secteur de la mobilité.

« Nous avons enclenché une dynamique entrepreneuriale collective. Le soutien croisé des secteurs privé et public confirme l'intérêt stratégique de notre démarche et notre positionnement comme un acteur central de la mobilité du futur. Nous continuons également d'initier des discussions à l'international. » explique Magali Alix-Toupé, CEO de XMOBILITY Le Mans.

Plus de 200 discussions européennes et mondiales

Le HUB prévoit l'accueil des premiers sponsors en 2026 et le lancement d'un premier programme d'accélération international depuis son espace dédié de 4 200m² situé face au légendaire Circuit des 24 Heures du Mans. À la fois proche des réseaux de la French Tech internationale & francophone , de la French Fab national et de nombreux accélérateurs industriels tels que MotionLab à Berlin, CuriosityLab à Atlanta. Magali Alix-Toupé a déjà initié plus de 200 échanges actifs avec des startups, PME et groupes industriels en Europe et à l'international. L'objectif est de stimuler la co-innovation et d'accélérer la décarbonation des mobilités de demain.

Ouverture prévue en avril 2026 & Recrutements en cours

Les premiers résidents seront accueillis en avril 2026. Pour soutenir cette phase de lancement, XMOBILITY Le Mans recrute d'ores et déjà avec trois premiers postes à pourvoir dans les semaines à venir :

- Responsable Commercial
- Chargé de Communication / Animation de Communauté
- Technicien usine

« Nous créons un écosystème fertile, où startups et industriels peuvent avancer ensemble vers des solutions innovantes. Tous les pionniers sont invités à nous contacter dès maintenant pour participer et soutenir l'accélération des nouvelles mobilités, des usages en passant par les véhicules et les infrastructures, les datas et les énergies associées. » conclut Magali Alix-Toupé

À propos de XMOBILITY LE MANS

À l'initiative de LE MANS TECH, [XMOBILITY LE MANS](#) a été créée en avril 2024 par XMOBILITY Holding et 3 associés fondateurs l'ACO, le groupe IDEC Invest et l'entreprise ED-TRANS.

En 2025, six nouveaux investisseurs (Auxilium Ingénierie, Fabre SAS, Groupe DIROB, Société Vitall+, Groupe Tremblaye et Raphaël Perrier), sont entrés au capital pour renforcer l'ancre territorial et la capacité à accélérer le développement industriel et technologique de XMOBILITY LE MANS.

Ce Hub international des nouvelles mobilités est situé en face du légendaire circuit des 24 Heures du Mans. Dirigée par Magali Alix-Toupé, XMOBILITY LE MANS vise à catalyser l'innovation dans le domaine des mobilités et énergies en offrant un espace de 4200 mètres carrés dédié à la collaboration entre startups, grandes entreprises et acteurs du secteur. L'objectif étant de devenir un pôle d'excellence dans le développement de solutions de mobilité durables.

Pour en savoir plus : <https://xmobility.tech>